



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Briseyda Agapita Aguilar Gómez

Nombre del tema: Ensayo Unidad I

Nombre de la Materia: Seminario Integrador II

Nombre de la Maestría: Administración

Cuatrimestre 4to

SEMINARIO INTEGRADOR 2

UNIDAD I Analisis de discusión y de resultados

Todo proceso investigativo plantea una serie de incógnitas, dudas y confusiones que a medida que uno va incursionando con más empeño en la investigación, también va desarrollando comparablemente capacidades investigativas que ayudan a aclarar las incertidumbres iniciales.

Con base a lo investigado podemos sacar el título del tema abordar para dar una presentación y sobre eso sacar los subtemas que va a contener una tesis, un trabajo, o vaya para lo que nos vaya a servir.

La redacción de los antecedentes se emplea para mostrar los distintos hallazgos que se han tenido en estudios previos, tomando en cuenta a las variables de estudio. Los antecedentes deben ser agrupados de acuerdo con las variables que tiene el tema de investigación. (UDS)

Los antecedentes nos ayuda a responder en que nos ayudado, hasta donde se ha llegado a indagar cierto tema, las teorías de ciertos autores entre otras cosas.

Teniendo una investigación echa podremos justificar el trabajo y hacer el análisis pertinente, como es el para que se está haciendo o para que ayudaría.

La justificación debe mostrar, en forma descriptiva, el origen y desarrollo del problema hasta el momento señalado, teniendo en cuenta:

- a) Sus etapas más importantes
- b) Sus cambios sustanciales
- c) Aspectos sobresalientes
- d) Problemas relacionados
- e) Lo que otros han hecho para solucionarlo.

La justificación debe contener el ser y el debe ser para una correcta estructura.

Articular la formación académica y profesional, la investigación científica, tecnológica y social, y la vinculación con la colectividad, en un marco de calidad, innovación y

pertinencia..., impulsar el conocimiento de carácter multi, inter y trans disciplinarios en la formación de grado y posgrado, la investigación y la vinculación con la colectividad. (UDS)

Esto nos lleva a dar esa unión entre la sociedad, que se involucre más a los programas de educación que existen para darnos un impulso como sociedad, porque solemos quejarnos demás sin ver que también nosotros somos parte del problema y porque no ser esa parte consiente de unir conocimientos y hacer esa mezcla de lo profesional con lo social.

El Plan de Investigación es solo un instrumento de orientación general para el accionar del investigador, no debe concebirse como un conjunto de determinaciones rígidas, absolutamente imperativas e inmutables. Para la previsión de las distintas actividades que debe realizar el investigador durante el proceso de investigación científica; es preciso calcular el tiempo que durará su ejecución y los recursos (humanos, físicos y financieros) necesarios y adecuados para su realización.

En la Delimitación del Problema deben figurar los siguientes aspectos:

- Unidad de análisis
- Ámbito geográfico
- Periodo histórico

Los objetivos de la investigación es lo que se pretende alcanzar en la investigación, cada autor tiene diferente enfoque y por ende los objetivos son distintos, que van desde el general a los específicos.

Todo eso en conjunto va formando un cuerpo a la estructura de la redacción presentado un título, antecedentes, definición del problema, objetivos, hipótesis, justificación, entre otros. Para que al final presentemos un buen trabajo, tesis, utilizando técnicas que nos ayudaran a llegar a ese resultado.

Bibliografía

UDS. (s.f.). libro UDS.